

La Asociación de Diabéticos de Móstoles cumple 25 años



Celebrando los 25 años de la Fundación de Diabéticos de Móstoles

La Asociación de Diabéticos de Móstoles (ADM) cumple este año su 25 aniversario y para celebrarlo han preparado una gran cantidad de actividades y actos informativos a lo largo de todo este año.

La primera de las actividades ha sido una excursión de convivencia al pueblo de La Adrada (Ávila) a la que han asistido más de 50 personas y en la que ha reinado el buen ambiente.

La asociación tiene previsto hasta final de año realizar más actividades, como una concentración en el parque de El Soto consistente en una caminata con posible bocadillo y bebida (26 de septiembre) o una conferencia a cargo de especialistas del Hospital Rey Juan Carlos: endocrino, podólogo y oftalmólogo (segunda quincena de octubre).

Desde la ADM, además, han invitado a todos los mostoleños a que participen en estas actividades para concienciar a la población. Para tener más información, la asociación está en el Centro de Mayores Juan XXIII (despacho 16) los martes y jueves de

17:30 a 19:30 horas y los miércoles de 10:00 a 12:00 horas.

► ¿Cómo nació la Asociación de Diabéticos de Móstoles?

Debido a una serie de inquietudes de un grupo de personas diabéticas y familiares se decidió crear la asociación, contando con la estimable ayuda del ya fallecido doctor Martín Castillo, sin el cual hubiera sido más difícil, ya que él les dio las primeras lecciones de cómo tratar la enfermedad.

Fue un 13 de marzo de 1990. Se inscribió en el Registro Provincial el 22 de junio de 1990 con el nº 10.500 y en el registro de Asociaciones del Ayuntamiento de Móstoles, con el nº 56, creándose oficialmente la Asociación de Diabéticos de Móstoles (ADM).

Actualmente la asociación cuenta con 240 socios, pero han llegado a estar afiliados unos 900 aproximadamente, lo cual demuestra que la población diabética de Móstoles tiene inquietudes y ganas de colaborar para obtener una mejor calidad de vida para los diabéticos.

► ¿Cuáles son los fines de la asociación?

- Mejorar la calidad de vida del diabético.
- Proporcionar información y apoyo a los diabéticos y familiares.
- Conseguir un mayor conocimiento de la población diabética de Móstoles y una unión entre ella y la asociación.
- Conseguir los medios necesarios dentro de nuestras posibilidades para un mejor seguimiento de la diabetes.

► Para conseguir estos fines se realizan las siguientes actividades:

- Charlas y seminarios sobre diabetes, nutrición y consecuencias de la enfermedad para conocimiento de la población.
- Excursiones, campamentos otras actividades periódicas.
- Gestiones ante los Organismos Oficiales, Comunidad, Ayuntamiento y laboratorios farmacéuticos para conseguir información para lograr estos fines.